

el bloqueo, ha dado la impresión de ser un puntal para el equipo local.

A las órdenes del colegiado señor Torres, secundado por los liniers Gascón y Campos, los equipos se alinearon como sigue:

Montornés. — Carreras, Andrés, Campillo, Montferrer, Pericás, Campos, Novoa, Martínez, Durán, Mas y Monjorn.

La Ametlla. — Martí, Camps, Canudas, Barrés, Vaplana, Plumé, Pujol, Puigdomènech, Moret, Martínez y Parés II.

Empieza el partido, jugando el Montornés contra viento, resultando así el juego más nivelado, pero con un manifiesto dominio local, siendo a los 30 minutos que Durán centra una pelota que parecía fuera de línea, sirviendo sobre gol, siendo Novoa que entrando sobre una nube de jugadores marca el primer tanto para los locales; no han transcurrido todavía dos minutos al cual es Monjorn marca el segundo para el Montornés, terminando con este resultado el primer tiempo. El segundo tiempo es de las mismas características del primero, pero quizás con más marcado dominio local, siendo al cuarto de hora cuando Durán recibe el balón por bajo y adelantado lo disputa con el defensa Canudas, forzando la pelota a corner, pero con tan mala puntería que la mete en su misma puerta, marcando así el tercero para los propietarios del campo. A los 35 minutos, cuando Martí al blocar un balón por alto se le escapa de las manos, Monjorn oportuno remata a la red, marcando el último de la tarde. Reacciona un poco La Ametlla en busca del tanto del honor, sin poder conseguirlo por la buena tarde de nuestra defensa.

*Corresponsal.*

escaso inaugura el Montmeló el marcador, en una jugada carente, por cierto, de lucimiento y de espectacularidad. Avanza penosamente su delantera por el centro, que interceptada por la defensa, cede al extremo izquierdo, que impulsa débilmente el balón y se cuele mansamente éste en el ángulo de la portería.

Continúa el juego con fases alternas, a los pocos minutos, el árbitro castiga con penalty una falta lev de la defensa visitante, que Olmos traduce en el empate. Presiona el Martorellas, estimulado por la actuación magnífica de su defensa y media que corta y cede continuamente balones a la delantera, viéndose el meta montmelonés, nuestro paisano y coterráneo Martínez, obligado a intervenir intensamente, realizando estupidas paradas.

En esta primera parte se lesiona nuestro defensa central Martínez y pasa a ocupar el puesto de extremo izquierdo, puesto que defendía con entusiasmo y acierto Sellarés, pasando éste a la media. Craso error, que debía conducir, como condujo, a una desconexión en las líneas media y delantera. ¿Por qué a un jugador lesionado se le relega siempre al puesto de extremo, cuando es por allí donde, infinidad de ocasiones se cierne el peligro sobre la puerta contraria y por donde habitualmente se gestan los tantos? ¿Por qué un puesto de movilidad, agilidad y corretejo se suplente con un hombre prácticamente inservible?

A partir, pues de este momento, el equipo local se descompuso y dejó de ser una amenaza para la puerta contraria.

En la segunda parte el Montmeló cobró ánimo, arrojo y notoria superioridad. Y aquí los papeles se trocaron, siendo ahora el meta local Fontdevila quien efectúa paradas vistosas y salidas peligrosas. La defensa, en especial Hernández, raya a gran altura. La delantera, en cambio, como decimos antes, totalmente desconectada y carente de eficacia. El Montmeló aprovechó una escapada, a los 30 minutos de juego de esta segunda parte, para burlar a la línea de repliegue y lograr el tanto de la victoria.

El Montmeló, que vemos en franca recuperación, posee un equipo, no diremos superior al nuestro, pero sí con más entusiasmo y conjunto. El nuestro, con individualidades reconocidas, no llegó a cuajar. Le faltó arrojo, y con méritos suficientes perdió el partido. Lo cual creemos que se intentará corregir para futuras actuaciones.

Martorellas. — Fontdevila, Ros, Martínez, Hernández, Terrades, Fullá, Salvat, Mestres, Ons, Sellarés y Olmos.

Montmeló. — Martínez, Gómez, Mitjá, Comas, García, Caballer, Castro, Serra, Carrasco, Butxosa y Martínez.

*Corresponsal.*

## Fase final

### En Montcada

SAN JUAN 8

LA GARRIGA 1

A pesar del fuerte tanteo que registró el marcador al finalizar el encuentro, vimos un buen partido, porque los muchachos de La Garriga no se entregaron en ningún momento, muy elogiable por cierto, pues prueba de ello fué la ovación con que el público les despidió al retirarse a la caseta. La gloeada vino porque el San Juan jugó un buen partido ya que todos sus componentes brillaron a gran altura, combinándose maravillosamente y creando jugadas que cada una de ellas era un peligro para la meta garriguense.

El marcador lo inauguró Sáez a los 20 minutos de la primera parte, con un fuerte tiro casi desde medio campo y raso que a pesar de la estirada del meta forastero se coló a las mallas. A partir de este momento el San Juan se adueña del campo, los de La Garriga se defienden, pero no pueden evitar que Vendrell que está jugando muy bien les marque de sendos disparos el segundo y el tercer gol, siendo Pérez el autor del cuarto, finalizando la primera parte.

En la segunda sigue el fuerte dominio del San Juan que marca otras cuatro veces, por mediación de Castrillo, Sáez, Pérez y Sanz y por La Garriga consigue el del honor, su interior izquierdo de penalty.

Analizando la labor de cada uno del San Juan diremos que Pege tuvo poco trabajo, pero se lució en dos magníficas paradas; Balter, dejó mucho al extremo, pero puede calificarse su actuación de buena; Carlos muy seguro e inteligente en sus jugadas; Rosalench se lució como otras tardes, pero ha de aguantarse los nervios; Hernández y Sáez nos brindaron una soberbia actuación, empujando en todo momento a sus delanteros, siendo ambos la nota más sobresaliente del encuentro. Pérez, el extremo irregular marca cuando es difícil y pierde lo fácil, pero su juego es alegre y anima a sus compañeros; Vendrell es el lucero que alumbra esta delantera, un poco individual, pero a pesar de esto estuvo soberbio; Castrillo reaparecía en competición oficial, después de dos meses de lesión, batallador incansable, creo que ganará mucho la delantera con él. Paco ayer nos gustó más que en otros partidos, jugó para sus compañeros a quienes dió pases magníficos. Sanz centró muy bien y marcó un gol cruzado colosal.

Por La Garriga todos con mucho

**MOTOS GUZZY**  
CASA MASFERRER

¡Deportistas!

**CICLOS Y DEPORTES SASTRE**

### En Martorellas

MARTORELLAS 1

MONTMELO 2

El partido fué disputado con absoluta corrección y nobleza, a pesar de las incomprensibles e injustificadas decisiones del colegiado de turno, que arbitró muy por debajo de lo que nos tenía acostumbrados. Ello fué motivo de fricción y nerviosismo, especialmente en las primicias del partido, en que cometió lamentables equivocaciones.

El Montmeló, que actúa ya completamente remozado y recuperado de su reciente lapsus, jugó muy bien, con conexión y entusiasmo, factor este último esencial para ganar partidos, y que, en la segunda parte, especialmente, faltó a los locales, y de forma particular en la delantera.

Empieza el partido y al minuto